
 

 

       令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２６日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党         ５番        石  井  信  夫  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 復興・創生の推進について 

 

１ 福島イノベーション・コースト構想による効果をどのよ

うに県全体に波及させていくのか、知事の考えを尋ねた

い。 

 

２ 県は、被災１２市町村における原子力被災事業者の事業

再開支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 野生鳥獣による被害防止対策について 

 

 １ 県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、野生鳥獣による農作物の被害防止対策にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 介護人材の確保と資質向上について 

 

１ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 

尋ねたい。 

 

２ 県は、介護職員の処遇改善にどのように取り組んでいく 

のか尋ねたい。 

 

３ 県は、ケアマネジャーの資質向上にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。 

 

四 言語聴覚士の確保について 

  

  県は、言語聴覚士の確保にどのように取り組んでいくのか 

尋ねたい。 

 

 

 

知 事 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

福島イノベーシ

ョン・コースト

構想推進課 

 

経 営 金 融 課 

 

 

 

 

自 然 保 護 課 

 

 

環境保全農業課 

 

 

 

 

社 会 福 祉 課 

 

 

高 齢 福 祉 課 

 

 

   〃 

 

 

医療人材対策室 

 

 



 

 

１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 里親への支援について 

 

  県は、里親への支援にどのように取り組んでいるのか尋ね 

たい。 

 

六 仕事と子育ての両立について 

 

  県は、仕事と子育てが両立しやすい職場環境づくりにどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 農林業の振興について 

 

１ 県は、野生きのこ・山菜の出荷制限解除に向け、どのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、今年の米の品薄状況を踏まえ、令和７年産米の生

産にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。  

 

３ 県は、小麦や大豆の品質・収量の向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、地域農業の維持にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

５ 県は、環境への負荷を低減する農業の推進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

６ 県は、中山間地域の農村の魅力発信にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

八 地域と学校の連携・協働について 

 

  県教育委員会は、地域と学校の連携・協働にどのように取 

り組んでいくのか尋ねたい。 

こども未来局長 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

教 育 長 

 

児 童 家 庭 課 

 

 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

 

 

 

 

林 業 振 興 課 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

   〃 

 

 

農業担い手課 

 

 

環境保全農業課 

 

 

農 村 振 興 課 

 

 

教 育 庁 

 


